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◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 藤野 豊 ◎ 幹 事 田中 伸彦
○ 副会長 比留間 一康 ○ 副幹事 比留間 孝司
□ 会報雑誌委員長 後藤 正次 副委員長 見延 壽昭

委 員 小野寺 一昭 原田 友義 比留間 孝司 北島 栄

Ｒ Ｉ 会 長 李 東 建 （ 韓 国 ）「 夢 を か た ち に 」２００８―０９ 年 度 国 際 ロ ー タ リ ー テ ー マ

第１７９２回

例 会

２００９．２．４

本 日 の 例 会

全員クラブ協議会

次回例会案内 【 2月 18日 （水 ） 】

地区大会会議 リハ ー サ ル

「 行 動 し よ う ！」

第 3 7 代 ク ラ ブ 会 長 藤 野 豊

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ
「 お か げ さ ま の 心 で 夢 を か た ち に 」

２００８－０９年 度 ガ バ ナ ー 櫻井 権司

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

２月は世界理解月間です。

（ 2 0 0 9 年 1 月 2 8 日 ）第 1 7 9 1 回 例 会 報 告

点 鐘 （ 藤野 豊 会長 ）

斉 唱

日も風も星も
（ ソングリーダー 峯岸 一郎 会員 ）

会務報告 （ 藤野 豊 会長 ）

○2009～10年度ＲＩテーマ
ロータリーの未来は、あなたの手の中に

（THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS）
ジョン・ケニー ＲＩ会長エレクト

○次年度地区委員
地区世界社会奉仕委員会
委員 藤野 豊 会員

○ロータリー財団地域セミナーハンドブックが
届いています。

○インターアクト年次大会報告書を頂きました。

幹事報告 （ 田中 伸彦 幹事 ）

○な し

司 会 波多野 晃夫 ＳＡＡ（会場運営委員長）

委員会報告

○な し

出席報告 （ 宮崎 恒夫 会場運営委員 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

36名 29名 85.29％ な し

○出席免除会員
石井 賢司 会員 渡辺 俊晴 会員



地区大会に向けて 地区大会実行委員会 網代 雅男 幹事
地区大会もいよいよ近づいて参りました。何かとお忙しい中、御夫人ともども御協力お願いい

たします。各委員会より順次お願いいたします。

会計 峯岸 一郎 会員
現在ほぼ順調に入金され、後2クラブで完了

です。全体の予算は約6,500万円です。
各委員会で経費の必要な場合は会計の峯岸ま

で申し出て下さい。

催事 晩餐会 懇親会 宮崎 恒夫 委員長
晩餐会、懇親会等の企画はほぼ決定いたし

ました。司会について懇親会は、比留間孝司 会
員。晩餐会については、野島征会員。

コンパニオンについては、内野均会員にお願
いします。

懇親会 比留間 孝司 委員
第2日目、最後の行事懇親会です。挨拶、乾

杯、バンド演奏等（詳細については省略）
内容についての流れは決定しております。

晩餐会 比留間 重次 委員長
晩餐会に於ける弦楽器演奏を、国立音楽大学

に依頼し、打合せについては終了しております。 （詳細については省略）

友愛の広場について 比留間 重次 委員長
友愛の広場に於ける展示業者等は決定しました。広場に於けるお茶の提供は、狭山茶とし菓子

については、齊藤会員の協力で天乃屋の大福と菓子に致しました。（詳細については省略）

会場設営について 後藤 正次 委員長
会場運営その他委員会ですが、我われの委員会はまだ炉辺を行っておりませんので2月4日東京

企画と打ち合わせ後、6日～8日の間にホテルの現状を確認しながらまとめたいと思います。別紙
で予定表を配布いたしました。完成させるには会員の皆様の、2日間の予定行動が必要です。2月
10日までに提出するようお願いします。櫻井よしこさんの講演については、時間も予定通りで決
定しております。

藤野豊会長⇒クラブ広報より頂いたお年玉年賀はがきで切手シートが当たりました。小さな事ですが大きな喜びです。

◆ 今回計２,０００円 累 計１,０７５,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 倉内 淳 親睦委員 ）

網代地区大会幹事実行委員会の報告ありがとうございます。
皆様の協力によりご夫人の参加も現在19名登録を受けております。
26日、27日には大型バスで送迎いたします。27日のご夫人の送迎の担当は網代稔会員にお願いいた
します。大会まで残り少なくなりましたが、各委員会の協力をお願いいたします。

行動の記入例


